

---

# Modaes

---

Entorno

## Los precios de la moda, al alta en México: por encima de la inflación general hasta junio

La moda en México mantiene su ritmo inflacionario en el primer semestre de 2016.

---

M. Bertero  
26 jul 2016 - 00:00

---

# Modaes

---

Image not found or type unknown



La moda eleva sus precios en México durante los primeros seis meses del año. Según el **Índice Nacional de Precios al Consumidor (Inpc)**, en México los precios de la moda se elevaron en 2016 con máximas de hasta 3,25%, de acuerdo a los datos publicados por el **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)**.

En el primer trimestre del año, los precios de la moda mantuvieron su ritmo inflacionista. En enero, el **Inpc** aumentó un 3% con respecto al primer mes del año anterior. El aumento había sido levemente superior al registrado en diciembre de 2015, cuando los precios del sector se encarecieron un 2,9%.

En febrero y marzo el aumento interanual también fue del 3%, situándose desde

---

# Modaes

---

enero a marzo por encima de la inflación general de la economía mexicana. Abril, fue el mes de mayor aumento de precios de la moda. Durante el cuarto mes del año, el **Inpc** aumentó un 3,25% en comparación con abril de 2015.

## Tras la subida de los precios en abril, mayo registró el aumento más bajo, del 2,8%

Pese al crecimiento en el arranque del segundo trimestre, en mayo. Los precios de la moda en México frenaron su aumento con un alza del 2,8% interanual, por debajo de los porcentajes del resto del año. No obstante, en este mes, la inflación de los productos de la moda fue nuevamente mayor que la inflación general mexicana, que se situó en mayo en 2,6%.

En junio se produjo nuevamente una aceleración. Los precios de la moda en México finalizaron el primer semestre del año con un aumento del 2,99% respecto a junio de 2015. Al igual que los meses anteriores, la moda encareció sus precios por encima de la inflación general de México, que en el sexto mes del año se situó en 2,54%.

Por otro lado, el **Índice Nacional de Precios al Productor (Inpp)** de la industria de la fabricación de prendas de vestir también mantuvo su ritmo inflacionario en el primer semestre de 2016. Los precios industriales de la moda en México iniciaron el año con un incremento del 5,5%, por encima del 4,9% registrado a cierre de 2015. También en este caso, el aumento de precios se situó por encima de la inflación general de bienes industriales, que en enero registró precios un 3,9% por encima del mismo mes del año anterior.

En febrero, el **Inpp** de la confección se elevó aún más, hasta el 6,7%, en comparación con el segundo mes de 2015. En marzo, los precios de la confección bajaron una marcha con respecto al mes anterior. En el tercer mes del año, el **Inpp** del sector se elevó un 5,92%, por encima de la inflación general, que se situó en el 2,10%, excluyendo el petróleo.

La fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir, fue el sector que encabezó la subida de precios industriales en abril, mayo y junio con aumentos del 9,13%, el 8,14% y el 7,73% respectivamente.